



communiqué

N^o: 137
No.:

Le 29 juin 1987

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
À DETROIT ET WINDSOR
LE 2 JUILLET 1987

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, assistera le 2 juillet au International Freedom Festival de Detroit/Windsor. M. Clark et son homologue, le secrétaire d'État américain George Shultz recevront à cette occasion le prix du Festival 1987 en reconnaissance de leurs efforts pour renforcer les relations entre le Canada et les États-Unis.

Créé en 1959 lors d'une visite de la Reine Elizabeth, ce Festival souligne chaque année la relation unique entre le Canada et les États-Unis. Cette année, il présente un intérêt particulier avec la désignation, par le Parlement du Canada et le Congrès des États-Unis, des 2 et 3 juillet comme Journées de paix et d'amitié.

MM. Clark et Shultz profiteront de l'occasion pour faire le point sur les relations canado-américaines. Ils ont d'ailleurs pris l'habitude de se rencontrer au moins tous les trois mois pour discuter de la gestion des relations entre les deux pays. Les négociations commerciales bilatérales, l'environnement, le suivi du Sommet de Venise et la récente réunion de l'ASEAN (Association des nations de l'Asie du Sud-Est) occuperont une place importante à l'ordre du jour.